
年末相場の攻め方と 

2019 年投資カレンダーの作り方 

12 月８日（土）セミナー 
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■印象に残った内容 

・源太さんのキレキレぶり。内容の奥深さに背筋がゾクッとします。 

・毎週ラジオを聞いています。ポイントの目とはどういうものなのか知りたく参加しました。少しわかった気がし

ます。 

・SOX と AADL、ETF残高チェックなど。 

・源太先生の投資の格言的な言葉がたくさんあって印象に残った。 

・AI、ビッグデータを使った運用。 

・需給によるプロの見方。 

・投資カレンダーの重要性を認識。 

・外国人の手口、毎日チェックします。1日の中で注意する時間/週の中で注意する曜日。 

・万博関連で大手建設会社よりイベント関連がよいこと。 

・来年のテーマ株についてきけたのはよかった。 

・市場の基礎があることを知り、また主体毎の理解を深めて考える。 

 

■もっと詳しく知りたい内容 

・来年皇室行事に関わる長期休暇の影響。 

・外国人の行動パターンなどプロの動き方を勉強したい。 

・常勝投資家セミナーで勉強したこととリンクしていて勉強になりました。 

・2019年以降の見通し。 

・外国人動向の把握の仕方。 

・変化日、カレンダーのつくり方、プロの需給、運用について。 

・カレンダーの作り方をもう少し聞きたかったです。SQ日のことなど、それがあると相場がどうなるかわかって

いないので。 

・2月以降のカレンダー。 

・バイオリズムとは？ 

・外資系ファンドの動向、銘柄の見方。 

・来年の日経平均チャート予想。 

・自分のデータ分析。 

 

■ご意見・ご感想 

・良く練り上げられた構成のうえ、熱のこもったお話でグイグイと引き込まれました。自分に何が不足している

のか、これから何をどう考えていくべきか、まさに目からウロコが落ちるように見えてきたと思えるお話でした。 

・タイトルのカレンダーの作り方に時間をとってほしかった。 

・来年選挙のことまでもう考えておられるとは思いもよらなかった。勉強になりました。 

・前回よりも理解が深まったと思う。スクールを受講したおかげだと思う。 

・プロの運用論に関してもう少し深く教えていただきたいと思います。 

・大変参考になりました。ありがとうございます。 

・かなり専門的で良かった。 



・来年の日経平均チャート予想があればよかった。 

・今日はありがとうございました。投資カレンダー作りにさっそくとりかかり来年に向けて準備が楽しみです。

まだビギナーでまずは基礎理解反復していきたいと思っています。レべルアップ努力していきます。 


